

Geschäftsbericht des Kreisverbands Apolda für die Jahre 2018 bis 2023

Kreisvorstand

Vorsitzende:	Anne-Katrin Leinhos
Stellvertreterin:	Christine Gelfert
Schatzmeisterin:	Marina Dobberkau
Beisitzerin:	Silke Heinecke

Bericht für 2018

Der erste Freitag im Monat Dezember ist der traditionelle Termin der Jahresabschlussversammlung des tlv Kreisverbands Apolda. In gemütlicher Runde ließen die Mitglieder im Hotel am Schloss das alte Jahr ausklingen. Der Kreisvorsitzende Bernd Fröhlich ging in seiner Begrüßungsrede auf Themen des Kreisverbands sowie auf aktuelle bildungspolitische Probleme ein. Er verwies auf die Personalratswahlen und die Landesdelegiertenversammlung des Jahres 2018. Für den Kreisverband waren diese ein Erfolg. Bernd Fröhlich wurde in den HPR und BPR gewählt sowie als stellvertretender Landesvorsitzende bestätigt. Anne-Katrin Leinhos wurde ebenfalls in den BPR und HPR gewählt sowie als stellvertretende Landesvorsitzende des tlv bestätigt.

Bericht für 2019

Der Vorstand traf sich regelmäßig zum Austausch aktueller Themen wie zum Beispiel dem Entwurf des neuen Schulgesetzes. Der Vorsitzende wurde beauftragt, die Vorschläge und Bedenken an den Vorstand des tlv weiterzuleiten.

Anne-Katrin Leinhos nahm im Auftrag des Kreisverbands an Demonstrationen zum Tarifabschluss 2019 in Jena und Erfurt teil. Der Besuch der Leipziger Buchmesse mit Mitgliedern des KV und die Unterstützung am Stand des tlv waren bereichernd und aufschlussreich.

Am 1. Oktober wählten die anwesenden Mitglieder des tlv Kreisverbands Apolda im Rahmen der Vorstandswahl Anne-Katrin Leinhos zur neuen Vorsitzenden. Sie übernahm die Funktion von Bernd Fröhlich, der nach 19 Jahren aus gesundheitlichen Gründen nicht mehr für dieses Amt kandidierte. Mit tiefer Betroffenheit mussten wir zur Kenntnis nehmen, dass Bernd Fröhlich kurz vor der Vollendung seines 65. Lebensjahres am 14. November verstorben war.

Am 6. Dezember fand die traditionelle Jahresabschlussversammlung im Hotel am Schloss in Apolda statt. Eine Gedenkminute wurde für Bernd Fröhlich abgehalten und sein Schaffen im Kreisverband gewürdigt.

Bericht für 2020

Die Corona-Pandemie ließ leider keine Frühjahrsveranstaltungen zu, auch die auf den Sommer verschobene Wanderung mit Einkehr musste abgesagt werden. Ebenso konnte die traditionelle Jahresabschlussversammlung im Dezember nicht stattfinden. Die Mitglieder erhielten auf dem Postweg Karten, Kalender, Kugelschreiber und Masken.

Bericht für 2021

Die Pandemie hielt noch immer an. Der Kontakt zu den Mitgliedern funktionierte per E-Mail, Brief oder Postkarte. Telefonate wurden rege genutzt. Zu Geburtstagen und Eintritten in den Ruhestand wurden, wie auch schon im letzten Jahr, Blumensträuße versendet.

Im September trafen sich einige Mitglieder zur „BUGA 2021“ in Erfurt; gemeinsam mit den Kreisverbänden Weimar, Sömmerda und Erfurt wurden zwei Veranstaltungen organisiert.

Für die Vorbereitung der Personalratswahlen 2022 setzten sich die Vorstandsmitglieder Christine Gelfert und Anne-Katrin Leinhos mit ein.

Die traditionelle Jahresabschlussversammlung fand am 3. Dezember wie gewohnt im Hotel am Schloss in Apolda unter eingeschränkten Pandemiebedingungen statt. 15 Mitglieder nahmen daran teil, alle anderen erhielten wie im letzten Jahr über den Postweg Aufmerksamkeiten.

Bericht für 2022

Personalratswahlen fanden statt. Anne-Katrin Leinhos wurde im HPR und BPR bestätigt, als Ersatzmitglied für den BPR wurde Susen Löbnitz gewonnen. Im September organisierte die AG Personalrat des tlv eine Fortbildungsreihe für gewählte Personalratsmitglieder. Dankenswerterweise ermöglichte uns Herr Bunge, tlv-Mitglied und Schulleiter, in der Pestalozzi-Regelschule Apolda eine Veranstaltung durchführen zu können.

Einige Mitglieder des Kreisverbands besuchten im Oktober das Kabarett der „Kurz & Kleinkunstabühne“ in Kapellendorf. An diesem Abend wurde viel gelacht und der Alltag schien kurz vergessen.

Der „Junge tlv“ traf sich mit Mitgliedern des Kreisverbands Apolda in der Landesgeschäftsstelle Erfurt zu einem regen aktuellen bildungspolitischen Austausch.

Am 2. Dezember fand die traditionelle Jahresabschlussversammlung am bekannten Ort statt, an der wieder zahlreiche Mitglieder teilnahmen. Die Vorsitzende gab wie immer einen Rückblick auf das vergangene Jahr.

Bericht für 2023

Der Vorstand traf sich regelmäßig zum Erfahrungsaustausch und besprach Themen wie eine Satzungsänderung des tlv, Vorschläge für Kandidaten der Landesleitung, Ehrungen, den Verbandsnamen, Wahlslogans, Veranstaltungen und Präsente für die Mitglieder.

Weil es im letzten Jahr so schön war, besuchen Mitglieder des Kreisverbands Apolda im März das Kabarettstück „Bloß kein Stress! oder am Tresen brennt noch Licht“. Die Mitglieder waren wieder einmal begeistert.

Am Freitag, dem 2. Juni trafen sich um 16.00 Uhr einige Mitglieder, darunter ein angehender Kollege, zu einem Wanderausflug von Apolda nach Oberroßla. Neben der aktiven Betätigung fand auch eine Naturbeobachtung von Pflanzen, Gräsern und Farnen statt. Der romantische Weg am kleinen Flüsschen Ilm entlang war ein Highlight, begleitet von einem wundervollen Sonnenuntergang mit angenehmen Gesprächen. Am Ende stellten alle fest, dass es ein sehr angenehmes und schönes Erlebnis war, gemeinsam zu wandern und sich auszutauschen. Diese Veranstaltung soll nicht die letzte gewesen sein.

Anne-Katrin Leinhos